

宝達山

今月の目標

- ☆生活目標 集団行動をすばやくしよう
- ☆保健目標 身なりを清潔にしよう
- ☆給食目標 正しい食事の仕方を身につけよう
- ☆安全目標 安全な自転車の乗り方をしよう

＝運動会練習が始まりました＝

ゴールデンウィークが過ぎ、連休明けの子ども達の様子が気になりましたが、いつも通りの明るいあいさつや元気いっぱいに活動する姿を見て、安心すると同時に大変うれしく思っています。それぞれのご家庭で充実した日々を過ごされたのだろうと推察しております。

さて、学校ではいよいよ運動会練習が本格化します。今日から運動会特別時間割となりました。5月19日（土）の運動会では子ども達が自信をもつてのびのびと演技や競技できるように、しっかり練習に取り組んでいきたいと思っています。また、運動会練習や準備は、子どもにとって集団行動や集団規律、協調性や忍耐力を養うのにとってもよい機会となります。運動会やその練習・準備を通して、子ども達一人一人が力を付けていくことを願っています。

保護者の皆様には、運動会練習期間は特にお子様の健康管理をお願いいたします。併せて、水筒やタオル等の用意もよろしくお願いいたします。

＝児童によるあいさつ運動を行っています＝

児童によるあいさつ運動が始まっています。あいさつ運動強化週間の取り組みとして学年ごと順番に朝玄関に立って登校する児童に向かってあいさつをします。どの学年も明るく元気にあいさつをしています。毎日気持ちよく、朝を迎えています。



＝朝の読み聞かせタイム＝

今年度も読み聞かせボランティアに、梅田喜代美さんに来ていただいております。昨日も1年生の読み聞かせに来ていただきました。

読み聞かせの効用として「感性を豊かにし、想像力を育てる」「語彙が豊富になり語彙力がつく」などが広く知られています。

子ども達も読み聞かせをとっても楽しみにしています。

